

Fecha Sección Página 09.09.2009 Información General 12

Se inundan cercanías del reclu Norte

➤ El nivel del agua alcanzó los 90 centímetros

Abel Martínez, Foto: Javier Narváez

Las playas artificiales que en su momento dispuso el gobierno capitalino se quedaron cortas ante la profunda y enorme alberca que se formó en las inmediaciones del Reclusorio Preventivo Norte, donde por años se inunda en la temporada de lluvias, y ayer no fue la excepción cuando intermitente aguacero se registró en esa zona donde el nivel del agua rebasó los 90 centímetros.

Desde temprana hora, decenas de familias y comerciantes de las colonias Cuautepec Barrio Bajo, Zona Escolar, La Pastora, Acueducto de Guadalupe, Ticomán, El Arbolillo, entre otras, ubicadas en la Delegación Gustavo A. Madero, se percataron que sus viviendas amanecieron bajo el agua mientras que los más afortunados, tan sólo encontraron "chapoteaderos" en sus calles de tránsito local, y tuvieron que esquivar a puros brincos los estanques de agua que

se formaron durante la madrugad cuando fuerte lluvia azotó la zon norte del Distrito Federal.

Tampoco se pudieron salva colonias aledañas al Estado d México como San Lucas Paton San Miguel Chalma, Unidad Habitacional Tenayo, Santa Cecilia San Rafael, entre otras, las cua les sufrieron severas inundaciones que obligaron a que algunos colegios suspendieran clases.

En tanto, el área de estacionamientos del Reclusorio Preventivo Norte se transformó en immensa alberca, cuya profundidad rebasó los 60 centímetros, por lo que algunos automotores quedaron varados, luego que el agua se introdujo por las portezuelas y escape de los mismos.

Algunas personas se volvieron verdaderos atletas de "deportes extremos" al sujetarse de las manijas de las puertas de los autobuses de la RTP, los cuales compitieron con los anfibios para librar las inundaciones de la zona.



Página 1 de 1 \$ 4652.61 Tam: 151 cm2 GCMENDOZA